



CELEBRAMOS CUATRO DÉCADAS DE
HISTORIA, MÚSICA Y ENTRETENIMIENTO

7:00:51 AM



LIVE

jueves, enero 15, 2026



Yariquies Stereo - Se Escucha Mas

Yariquies.com



Inicio

Noticias

Debate del dia

PodCast

La Emisora

Contáctenos

[Home](#) > [Blog](#) > Alerta ambiental en la ciénaga El Llanito: autoridades y **Ecopetrol** responden al llamado comunitario



Alerta ambiental en la ciénaga El

LO MAS LEÍDO



Sigue la violencia en Yondó, dos homicidios en menos de 24 horas en zona rural, una mujer y un hombre las nuevas víctimas
14.01.2026



Grave situación ambiental en la ciénaga El Llanito ante la dramática disminución del agua y afectaciones al ecosistema
14.01.2026



Por cuarta vez, habitantes de calle roban el salón comunal del barrio Jerusalén
13.01.2026



Hombre de 50 años falleció en accidente de tránsito ocurrido en el corregimiento El Centro
13.01.2026

Llanito: autoridades y Ecopetrol responden al llamado comunitario

01/14/2026 @ Olga Celis

Visitas: 12

La ciénaga del corregimiento El Llanito continúa en alerta ambiental debido a la disminución de sus niveles de agua como consecuencia de la actual temporada seca, situación que ha generado graves afectaciones al ecosistema, a la actividad pesquera y a especies en riesgo como el manatí antillano.

Ante el llamado de las comunidades pesqueras, las autoridades ambientales de la región realizaron una inspección técnica en el sector Rincón del Peñate, donde se evidenció la presencia de concentraciones de productos petroquímicos en la vegetación, el agua y los sedimentos.

“Este hallazgo es un factor de riesgo grave para la biodiversidad, la situación vulnera protocolos de biodiversidad y el Plan de Conservación del manatí antillano, ratificado por Colombia ante el PNUMA. Además; se anunció la imposición de una medida preventiva y la solicitud formal para el inicio de una investigación administrativa sancionatoria por parte de la autoridad ambiental competente”.



De acuerdo con los reportes preliminares por parte de las autoridades ambientales, en la zona ya se han registrado 15 manatíes fallecidos, lo que incrementa la preocupación ambiental.

¿Qué responde Ecopetrol?

Frente a esta situación, **Ecopetrol** se pronunció mediante un comunicado de prensa, tras la publicación realizada el 13 de enero de 2026 por la Secretaría de Ambiente, aclarando que desde el año 2024 se ha identificado la presencia de hidrocarburos a poca profundidad durante temporadas de sequía, fenómeno que solo es visible al realizar apiques o excavaciones. La empresa informó que ha adelantado estudios técnicos interdisciplinarios, en conjunto con líderes comunitarios y expertos, para identificar posibles fuentes y reducir la incertidumbre sobre este evento.

La empresa aseguró que en los últimos siete años no ha registrado pérdidas de contención ni contingencias ambientales asociadas a su infraestructura en el campo El Llanito, por lo que descarta una relación directa entre la presencia de hidrocarburos en el Rincón del Peñate y sus operaciones. Asimismo, indicó que los monitoreos realizados no evidencian una huella química de contaminación aguda por hidrocarburos ni metales pesados asociada a la actividad petrolera.

Sobre la posible afectación del manatí antillano, **Ecopetrol** recordó que, a través del Proyecto Vida



Siete homicidios en once días: La violencia marca el inicio de 2026 en Barranquilla
13.01.2026

ARTICULOS RECIENTES



Por cuarta vez, habitantes de calle roban el salón comunal del barrio Jerusalén
13.01.2026



Sigue la violencia en Yondó.. dos homicidios en menos de 24 horas en zona rural, una mujer y un hombre las nuevas víctimas
14.01.2026



Hombre de 50 años falleció en accidente de tránsito ocurrido en el corregimiento El Centro
13.01.2026

ETIQUETAS POPULARES

- Blog (336) Famosos (23)
- Uncategorized (2) Deportes (110)
- Local (306) Destacada1 (343)
- Nacional (90) Entretenimiento (46)
- Internacional (27) Viral (37)
- Judicial (154) Economía (9)
- Política (26) Música (5)
- Tecnología (4) Regional (128)
- Bienestar (8) Destacadas2 (191)
- Educación (15) Seguridad (37)
- Salud (17)

Silvestre, desde 2014 desarrolla monitoreo ecológico participativo, fortalecimiento de la Red de Varamientos y acciones de articulación comunitaria. Según la empresa, la especie enfrenta múltiples presiones acumuladas como eventos climáticos extremos, pérdida de humedales, tráfico fluvial y contaminación del agua, factores que aumentan su vulnerabilidad.



Finalmente, para el próximo 20 de enero se realizará la mesa técnica donde se abordará la situación crítica de la ciénaga de El Llanito y los diferentes factores que la están afectando, donde estará presente la ANLA, CAS, Procuraduría Agraria y Ambiental e Isagén.

¡Gracias por elegir Yariguies para infomarte!
¿Tienes una historia que compartir o una denuncia que hacer?
Comunícate con nosotros por el Whatsapp Yariguies

 [Contacto WhatsApp](#)

Yariguies.com

📍 Calle 49 No 8 - 52 Sector Comercial,
Barrancabermeja
📞 320 8412272
✉ gerencia@yariguies.com



Categorías

Local
Judicial
Política
Regional
Destacadas
Deportes
Entretenimiento

La Emisora

Quienes Somos
Team Yariguies
Programación
Contáctanos

